

# Persephone und Hades

## Eine Liebesgeschichte aus der Griechischen Vergangenheit wird nun in die Gegenwart versetzt

Von -Claire-Farron-

### Kapitel 7: Aphrodite

Natürlich bemerkte Aphrodite, die Göttin der Liebe, was sich da in der Unterwelt abgespielt hatte. So ein Opfer, so ein riesiges Opfer, für die Liebe hatte sie schon lange nicht mehr gehabt, bekommen und auch nicht gesehen.

Sie beschloss den Fluch der Demeter aufzuheben und dann Persephone auf die Erde zu den Menschen zu schicken, damit sie nicht noch weiter leidet im Styx.

Als sie dann noch sah, wie sehr der Herr der Unterwelt unter dem Verlust seiner Geliebten litt, da tat er ihr sehr leid und sie beschloss, ihm zu sagen, wo er seine Geliebte wiederfinden konnte.

Aphrodite erhob sich aus ihrem muschelartigen Thron und ging direkt zu der Treppe, die den Olymp und die Unterwelt miteinander verband.

Langsam stieg sie hinunter in die Unterwelt. Jeder Schritt, der sie näher an Hades ranbrachte, war für sie eine Qual. Schließlich litt er wie ein elendiger Hund unter dem Verlust von Persephone, aber sie wollte für das Opfer bei ihm etwas wieder gut machen. Sie ertrug nun die Qualen, bis sie bei Hades im Palast ankam.

Sie rief nach ihm und lauschte ob er ihr antwortete, aber das tat er nicht. Sie verstand auch warum.

Seine Schmerzen spürte man noch deutlicher im Palast, als schon auf der Treppe. Sie brauchte einfach nur den Schmerzen zu folgen, bis sie ihn fand.

Aphrodite betrat den Thronsaal und ging dann direkt zu Hades.  
"Was willst du hier Aphrodite? Haben dich die anderen Götter geschickt?", sagte Hades bedrückt und sah weiter gegen den Boden.

"Hades, mein Bruderherz. Ich weiß, wie sehr du unter dem Verlust deiner

geliebten Persephone leidest, deswegen wollte ich dir sagen, das deine Geliebte noch lebt. Sie lebt unter den Menschen, die ihr vor der Wut der Demeter gerettet habt", sagte sie ruhig und aufmunternd.

"Sie ist in Griechenland, in der Nähe von Athen", sagte Aphrodite noch anschließend und musste lächeln.

"Und nein, ich bin nicht geschickt worden. Ich sage es dir nur, weil ich es beeindruckend fand, welches große Opfer ihr gebracht habt, für eure Liebe", sagte sie gutmütig und umarmte ihn. Sie wollte ihm Trost spenden, denn sie mochte es nicht, wenn jemand in ihrer Anwesenheit so traurig ist, wie es Hades gerade war.